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В  2014 году  Дума Сорокин-
ского сельского поселения ра-
ботала в соответствии   с пла-
ном  работы, утверждённым в
декабре 2013 года, проведено
16 заседаний,  принято 52 ре-
шения.

Ïðèîðèòåòíûìè  äëÿ äåïó-
òàòîâ  ÿâëÿþòñÿ ðàáîòà ñ îá-
ðàùåíèÿìè èçáèðàòåëåé  è ñî-
âåðøåíñòâîâàíèå íîðìàòèâíî-
ïðàâîâîé áàçû.  Äâàæäû â òå-
÷åíèå ãîäà íà çàñåäàíèÿõ Äóìû
ðàññìàòðèâàëèñü  âîïðîñû ïî
âíåñåíèè èçìåíåíèé â Óñòàâ
Ñîðîêèíñêîãî ñåëüñêîãî ïîñå-
ëåíèÿ, êîòîðûå îáóñëîâëåíû
âíåñåíèåì èçìåíåíèé â ôåäå-
ðàëüíîå çàêîíîäàòåëüñòâî. Ýòî
âîïðîñû,  êàñàþùèåñÿ ïîëíî-
ìî÷èé ñåëüñêîãî ïîñåëåíèÿ, íà-
ðîäíîé äðóæèíû ïî îõðàíå îá-
ùåñòâåííîãî ïîðÿäêà, áþäæåòà
ñåëüñêîãî ïîñåëåíèÿ. Ðåøåíèå
î âíåñåíèè èçìåíåíèé â Óñòàâ
äåïóòàòàìè ïðèíèìàåòñÿ ïîñ-
ëå ïðîâåäåíèÿ ïóáëè÷íûõ ñëó-
øàíèé, ïîýòîìó  ó æèòåëåé ñåëà
åñòü âîçìîæíîñòü ïðèíÿòü ó÷à-
ñòèå â  îáñóæäåíèè âîïðîñîâ,
âûíîñèìûõ íà îáñóæäåíèå,
èíôîðìàöèÿ î äíå ïðîâåäåíèÿ
ñëóøàíèé  ðàçìåùàåòñÿ â ãà-
çåòå, â ìåñòàõ îáíàðîäîâàíèÿ
ÍÏÀ  è íà ñàéòå Ñîðîêèíñêîãî
ðàéîíà.

Äâà ðàçà íà  çàñåäàíèè
Äóìû ðàññìàòðèâàëñÿ âîïðîñ
îá îäîáðåíèè Äîïîëíèòåëüíî-
ãî ñîãëàøåíèÿ î ïåðåäà÷å ïîë-
íîìî÷èé   îðãàíàìè ìåñòíîãî

êîíòðîëå äåïóòàòîâ âîïðîñû
ïî  ðàáîòå  ñ îáðàùåíèÿìè
ãðàæäàí è èñïîëíåíèþ íàêà-
çîâ èçáèðàòåëåé.  Íà ëè÷íîì
ïðè¸ìå ê äåïóòàòàì îáðàòèëîñü
12 ÷åëîâåê ïî âîïðîñàì  áëà-
ãîóñòðîéñòâà ïðèäîìîâûõ òåð-
ðèòîðèé, ïðåäîñòàâëåíèÿ æè-
ëüÿ, ðåìîíòà êîëîäöà, îáîðó-
äîâàíèÿ îñòàíîâêè, êîíôëèêòà
ñ ñîñåäÿìè. Íà âñå îáðàùå-
íèÿ äåïóòàòû äàþò  îòâåòû è
ðàçúÿñíåíèÿ, ïðè íåîáõîäèìî-
ñòè äåëàþòñÿ äåïóòàòñêèå  çà-
ïðîñû.

Åæåãîäíî äåïóòàòàìè ïðî-
âîäèòñÿ àíàëèç íàêàçîâ, ïîëó-
÷åííûõ â ïåðèîä èçáèðàòåëü-
íîé êàìïàíèè 2010 ãîäà. Â 2014
ãîäó  áëàãîäàðÿ àäìèíèñòðà-
öèè Ñîðîêèíñêîãî ìóíèöèïàëü-
íîãî ðàéîíà âûïîëíåíû íàêà-

çû  ïî ñòðîèòåëüñòâó òðîòóàðà
ïî óë. Ñîâåòñêîé äî øêîëû N 3,
áëàãîóñòðîéñòâó òåððèòîðèé
ìíîãîêâàðòèðíûõ æèëûõ äîìîâ
ïî óë. Ëåíèíà – N156, N158.
Îñâåù¸í ïåðåóëîê ìåæäó óë.
Ìàòðîñîâà è Ñîâåòñêîé  ñ. Á.Ñî-
ðîêèíî.

Íå îñòàþòñÿ áåç âíèìàíèÿ
äåïóòàòîâ  âîïðîñû ñîöèàëüíî-
ýêîíîìè÷åñêîãî ðàçâèòèÿ ñåëü-
ñêîãî ïîñåëåíèÿ, ïðåäîñòàâëå-
íèÿ  ñîöèàëüíûõ  óñëóã  íàñå-
ëåíèþ, êóëüòóðíîãî è òîðãîâîãî
îáñëóæèâàíèÿ æèòåëåé ìàëûõ
äåðåâåíü. Äàííûå âîïðîñû ðàñ-
ñìàòðèâàþòñÿ  â ïðèñóòñòâèè
ðóêîâîäèòåëåé ó÷ðåæäåíèé,
ïðåäâàðèòåëüíî äåïóòàòû èçó-
÷àþò èõ, ïîýòîìó íà çàñåäàíèè
Äóìû ïðîõîäèò êîíñòðóêòèâíûé
äèàëîã ìåæäó ðóêîâîäèòåëÿìè
è äåïóòàòàìè , äàþòñÿ ïðåäëî-

æåíèÿ ïî óëó÷øåíèþ êà÷åñòâà
îáñëóæèâàíèÿ æèòåëåé òåððè-
òîðèè.

ÍÀÏÎÌÈÍÀÅÌ  ÆÈÒÅËßÌ
Ñîðîêèíñêîãî ÑÏ, ÷òî ïðè¸ì
äåïóòàòû âåäóò â çäàíèè àäìè-
íèñòðàöèè ñåëüñêîãî ïîñåëåíèÿ
åæåíåäåëüíî ïî âòîðíèêàì – ñ
16.00 äî 17.00 ÷àñîâ. Ïî òåëå-
ôîíó 2-14-36 ìîæíî ïîëó÷èòü
êîíñóëüòàöèþ ïî äàííîìó âîï-
ðîñó è ïðåäâàðèòåëüíî çàïè-
ñàòüñÿ íà ïðè¸ì.

Ñ íîðìàòèâíî-ïðàâîâûìè
äîêóìåíòàìè Äóìû ñåëüñêîãî
ïîñåëåíèÿ ìîæíî îçíàêîìèòü-
ñÿ íà ñàéòå Ñîðîêèíñêîãî ðàé-
îíà. Äëÿ ýòîãî íåîáõîäèìî çàé-
òè â ðàçäåë "Âëàñòü  –   ñåëü-
ñêèå ïîñåëåíèÿ – Ñîðîêèíñêîå
ñåëüñêîå ïîñåëåíèå", à òàêæå
ñ äîêóìåíòàìè ìîæíî ïîçíà-
êîìèòüñÿ â ÷èòàëüíûõ çàëàõ
ðàéîííîé áèáëèîòåêè è àäìè-
íèñòðàöèè.

Â 2014 ãîäó Äóìà ñåëüñêîãî
ïîñåëåíèÿ ïðèíÿëà ó÷àñòèå â
ðàéîííîì êîíêóðñå  ïðåäñòà-
âèòåëüíûõ îðãàíîâ ñåëüñêîãî
ïîñåëåíèÿ è çàíÿëà ïî÷¸òíîå
1 ìåñòî.

ÍÀ ÑÍÈÌÊÅ: íà çàñåäàíèè
Äóìû ðàññìàòðèâàåòñÿ âîïðîñ
ïî îðãàíèçàöèè êóëüòóðíî-ìàñ-
ñîâîé ðàáîòû â Íîâîíèêîëà-
åâñêîì ÄÊ, îò÷èòûâàåòñÿ Ëåî-
íîâà À.È.

Заместитель главы
администрации
Сорокинского сельского
поселения Кадыкова Т.А.

СЕЛЬСКАЯ ДУМА:
СОРОКИНСКОЕ
СЕЛЬСКОЕ
ПОСЕЛЕНИЕ

 

ñàìîóïðàâëåíèÿ Ñîðîêèíñêîãî
ñåëüñêîãî ïîñåëåíèÿ (îñóùåñòâ-
ëåíèÿ ïîëíîìî÷èé ïî ñëåäóþ-
ùèì âîïðîñàì ìåñòíîãî çíà-
÷åíèÿ, îðãàíàì ìåñòíîãî ñà-
ìîóïðàâëåíèÿ Ñîðîêèíñêîãî ìó-
íèöèïàëüíîãî ðàéîíà.  Ñ ïîë-
íûì òåêñòîì ñîãëàøåíèÿ ìîæ-
íî îçíàêîìèòüñÿ íà ñàéòå Ñî-
ðîêèíñêîãî ðàéîíà â ðàçäåëå
"ñåëüñêèå ïîñåëåíèÿ".

Âñå íîðìàòèâíî-ïðàâîâûå
àêòû, çàòðàãèâàþùèå ïðàâà è
ñâîáîäó ãðàæäàí ñåëüñêîãî ïî-
ñåëåíèÿ, ñ äîêóìåíòàìè, ïðè-
íÿòûìè íà çàñåäàíèè Äóìû
ñåëüñêîãî ïîñåëåíèÿ, íàïðàâ-
ëÿëèñü â ïðîêóðàòóðó ðàéîíà.
Ïðåäñòàâèòåëè ïðîêóðàòóðû ïðè-
ñóòñòâóþò íà âñåõ çàñåäàíèÿõ
Äóìû, äàþò îöåíêó ïðèíèìàå-
ìûì ïðàâîâûì àêòàì.  Â 2014
ãîäó íåîäíîêðàòíî äåïóòàòû
ïðèíèìàëè ðåøåíèÿ î âíåñå-
íèè èçìåíåíèé â áþäæåò.   Â
ìàðòå 2014 ã. íà çàñåäàíèè
Äóìû  ðàñïðåäåëÿëè äîõîäíóþ
÷àñòü áþäæåòà, êîòîðàÿ îáðà-
çóåòñÿ  èç íàëîãîâûõ è íåíàëî-
ãîâûõ äîõîäîâ, áåçâîçìåçäíûõ
ïîñòóïëåíèé.   Äåíåæíûå ñðåä-
ñòâà áûëè íàïðàâëåíû íà  êîì-
ìóíàëüíûå óñëóãè, áëàãîóñòðîé-
ñòâî, ïðèîáðåòåíèå ëèöåíçèðî-
âàííûõ ïðîãðàìì. Åæåêâàðòàëü-
íî  äåïóòàòû  çàñëóøèâàþò îò-
÷¸ò àäìèíèñòðàöèè îá èñïîë-
íåíèè áþäæåòà ñåëüñêîãî ïî-
ñåëåíèÿ, êîòîðûé ïóáëèêóåò-
ñÿ â ãàçåòå " Çíàìÿ òðóäà" è
ðàçìåùàåòñÿ íà ñàéòå Ñîðî-
êèíñêîãî ðàéîíà. Ïîñòîÿííî íà

В этом году перечень испытаний,
в которых можно было проявить
себя, расширили почти в два раза (с
6 в прошлом году до 11). Среди них
– компетенция «Кондитер», серебря-
ным призёром в которой  стала сту-
дентка 2 курса отделения с. Б. Соро-
кино ГАПОУ Тюменской области
«Ишимский сельскохозяйственный
техникум» Надежда Созонова.

«Конечно, я волновалась и пере-
живала, ведь соперники были серь-
ёзные, – рассказала Надежда по воз-
вращении домой. – Но мы с моим ма-
стером готовились очень серьёзно,
и в результате я завоевала 2 место!
Всё,  чему она меня учила, пригоди-
лось в конкурсных испытаниях. За это
я очень благодарна ей!»

А волноваться-то  было от чего!
В  течение  6 часов (!) в  третий день
конкурса (как выпало при жеребь-
ёвке) в Выставочном зале «Тюменс-
кой ярмарки»  Надежда старательно

Н. Созонова (слева) и её мастер
                              О.В. Казакова.

 
С 26 по 28 марта 2015 года

в г. Тюмени состоялся II
Открытый чемпионат  профес-
сионального мастерства среди
молодёжи  WorldSkills  Russia
Tyumen  –  2015. В нём участво-
вали 210 человек – студенты
средних профессиональных и
высших образовательных
организаций и молодые рабочие
в возрасте от 18 лет до 21 года.

В течение трёх дней на
чемпионате побывало около 2,5
тысяч человек, онлайн-транс-
ляцию посмотрело более 5000
человек из 14 стран.

выполняла трудоёмкие  конкурсные
задания – изготавливала торт и кор-
пусные конфеты (по 15 штук с каж-
дой из двух предлагавшихся начи-
нок).  В этот день у неё было три
соперника (а всего в компетенции
«Кондитер» соревновались  9 чело-
век, изготовивших за три дня 9 тор-
тов и 270 конфет). У каждого участ-
ника были свои территория (ограж-
дённая, чтобы у  присутствовавших
не было  возможности подойти близ-
ко и что-то подсказать) и оборудова-
ние.

Мастерство конкурсантов  оце-
нивали  специалисты со всего регио-
на и из нескольких городов УрФО –
Кургана, Игрима и Шадринска.  Осо-
бое внимание уделялось качеству из-
готавливаемых участниками конкур-
са продуктов.  Например, шоколад,
покрывающий конфеты, должен был
иметь  ровную текстуру, не иметь
трещин и пузырьков, конфеты дол-
жны были иметь яйцевидную фор-
му и блестеть.

Надежда Созонова блестяще
справилась со своей задачей и в ре-
зультате вошла в тройку лучших мо-
лодых кондитеров области (итоги
чемпионата, фото- и видеоотчёты
можно найти  в социальной сети
"ВКонтакте": http://vk.com/
worldskillstmn).

Так кто же тот наставник, кото-
рый привёл Надежду к победе в та-
ком серьёзном соревновании? Зна-
комьтесь – мастер производственно-
го  обучения  по  специальности  по-

вара, кондитера отделения с. Б. Со-
рокино ГАПОУ ТО  «Ишимский
сельскохозяйственный техникум»
Ольга Викторовна Казакова! Хруп-
кая и  милая  с виду, внутри она –
очень собранный, сильный человек,
неуклонно  двигающийся к постав-
ленной цели.

О. Казакова – уроженка дерев-
ни  Петровки Сорокинского района.
После школы  окончила Сорокинс-
кое ПУ № 51 по специальности по-
вара, кондитера.  Наставником и ма-
стером производственного обучения
у неё была Людмила Фёдоровна Жу-
кова.  Выйдя замуж, Ольга  одну за
другой родила двух очаровательных
дочек. Подрастив их, решила рабо-
тать продавцом, предварительно по-
лучив эту профессию в родном  ПУ.
Практику проходила  в магазине
ООО «Хлебокомбинат  Сорокинс-
кий». Руководству понравилась се-
рьёзная,  ответственная сотрудница,
и её пригласили на постоянную ра-
боту. В какой-то момент она поняла,
что хочет чего-то большего.  В 2010
г. поступила на заочное отделение
ИГПИ им. П.П. Ершова по специ-
альности педагога-психолога. Неко-
торое время спустя  Ольге предло-
жили работу воспитателя  в коррек-
ционной школе-интернате. Там она
трудилась  в течение двух лет.

Два года назад  Ольга Викторов-
на получила новое предложение – пе-
рейти  в отделение с. Б. Сорокино
Ишимского  сельскохозяйственного
техникума на должность мастера

производственного
обучения  по  специ-
альности   повара, кон-
дитера. Согласилась
не раздумывая. Рабо-
тает третий год,  и с
каждым днём эта про-
фессия нравится ей
всё больше. Недавно
аттестовалась и стала
мастером 2-й катего-
рии. В  марте нынеш-
него года в числе  двад-
цати двух  преподава-
телей  ИСХТ О.В. Казакова успешно
прошла процедуру сертификации
квалификаций, организованную
уполномоченным «Центра развития
образования и сертификации персо-
нала «Универсум» из г. Челябинска.

В августе прошлого года на ме-
тодическом объединении мастеров
производственного обучения, прохо-
дившем в ИСХТ в г. Ишиме, моло-
дой  специалист   показала мастер-
класс «Применение нового сырья в
кондитерском производстве». Ольга
Викторовна продемонстрировала
приёмы работы с сахарной мастикой,
с материалами под названиями «пе-
кинец» и «моделпласт».  Старшие
коллеги поразились мастерству и
фантазии Ольги, с радостью взяли
её опыт на вооружение.

«Если раньше я обучала Ольгу
секретам мастерства, то сегодня  всё
чаще  уже сама спрашиваю совета у
моей ученицы. Технологии обновля-
ются  чуть ли не ежедневно, и  она

всегда в курсе всевозможных ново-
введений в области кондитерского
искусства» , – признаётся Л.Ф. Жу-
кова.

   Вдохновлённая победой своей
ученицы на столь важном чемпиона-
те, Ольга Викторовна Казакова те-
перь уже сама собирается на регио-
нальный  этап конкурса профессио-
нального мастерства  «Педагог года
Тюменской области – 2015», который
состоится в Тюмени с 6 по 10 апреля.
По предварительным данным,  в че-
тырёх его номинациях примут учас-
тие более 70 человек. О.В. Казакова
выступит в номинации «Мастер
года». Ей предстоит показать откры-
тый урок, мастер-класс, публичное
выступление, презентацию, участво-
вать в заседании круглого стола, об-
щаться с представителями СМИ. По-
желаем Ольге Викторовне успехов!

Марина ЛАКМАН.
         Фото автора.
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ТЮМЕНЬ
ЛИТЕРАТУРНАЯ
Ïðîäîëæàåì ïóáëèêîâàòü

èíôîðìàöèîííóþ ñåðèþ ìà-
òåðèàëîâ î ïèñàòåëÿõ è ïî-
ýòàõ, æèâøèõ èëè áûâàâøèõ
â íàøåì êðàå â XVII, XVIII,
XIX ââ.

В 1719 году, после успеха ро-
мана «Жизнь и приключения Ро-
бинзона Крузо», Даниэль Дефо
написал роман «Дальнейшие при-
ключения Робинзона Крузо».
Действие романа охватывает де-
сять лет путешествий героя, чья
обратная дорога домой пролега-
ла через Россию. Из Китая он со
своим торговым караваном попа-
дает в столицу Сибири – Тобольск
– и здесь проводит целых восемь
месяцев, пережидая «мрачную и
суровую зиму».

Роман Дефо представляет со-
бой дневник Робинзона Крузо. В
нём герой описывает суровый
климат Сибири, где «морозы были
так сильны, что на улицу нельзя
было показаться, не закутавшись
в шубу и не покрыв лица меховой
маской».

"В конце мая и я стал снаря-
жаться в дорогу, и во время этих
приготовлений много размышлял
над положением ссылаемых мос-
ковским царём в Сибирь; там им
предоставлялась свобода пере-
движения; я недоумевал, почему
же они не уезжают в те страны,
где им жилось бы удобнее. Моё
недоумение, однако, рассеялось,
когда я расспросил вышеупомя-
нутого вельможу о причинах, ме-
шающих им делать такие попыт-
ки.

«Примите во внимание, су-
дарь, – сказал он мне, – особенно-
сти страны, в которой мы нахо-
димся, и наше положение ссыль-
ных. Мы окружены здесь барье-
рами более крепкими, чем решёт-
ки и замки; с севера Ледовитый
океан, куда не заходили ни один
корабль, ни одна лодка, да если
бы они и были у нас, мы не знали
бы, куда уплыть на них. С осталь-
ных трёх сторон на тысячи миль
тянутся владения царя, где един-
ственные проходимые дороги усе-
яны гарнизонами, так что мы не
можем ни проехать по ним неза-
метно, ни миновать их».

Его восхищают тёплые дома
местных жителей, он подробно
описывает их пищу, в том числе
оленину и рыбу. Его радует, что
в Тобольске он «нашёл хорошее
общество», знакомится с некото-
рыми жителями, тепло описывает
старого воеводу Робостинского
(персонаж явно литературный).

Описания Сибири, Тобольска
и всей дороги носят у Даниэля
Дефо достаточно конкретный ха-
рактер и свидетельствуют, что он
использовал литературные источ-
ники путешественников. Интерес
европейцев к загадочной России,
к личности её императора Петра I
в начале ХVIII века был очень ве-
лик. Д.Дефо сибирскими страни-
цами романа о новых путешестви-
ях Робинзона Крузо удовлетво-
рял этот интерес в художествен-
ной форме. Чуть позже он создаст
историческую работу «Достовер-
ная история жизни Петра Алек-
сеевича, нынешнего царя Моско-
вии".

Подготовила Л. ИЛЬИНА.

РОБИНЗОН  КРУЗО
В  ТОБОЛЬСКЕ

Круг вопросов был разнообра-
зен: по благоустройству, газифи-
кации территорий и жилых домов,
работе телевидения, станции тех-
нического обслуживания, уборке
лесов, сдаче молока и др. На неко-
торые из них руководитель райо-
на смог ответить сразу, остальные
требуют более тщательного рас-
смотрения и подготовки. Однако
каждому звонившему будет дан
полный и развёрнутый ответ не
только через газету, но и письмом
по почте.

С.И. Голохвастова из д.Серги-
но обратилась от имени других сдат-
чиков молока с вопросом, почему с
февраля убрана дотация за молоко.

– Раньше за литр (вместе с дота-
цией) нам платили 17 рублей. Теперь
цена опустилась – до 13 рублей, и
нам это крайне невыгодно!

А. Агеев: Дотацию на молоко не
убрали совсем, а пока лишь приос-
тановили до момента, когда будет
принято решение о размере дотации.
Выплата будет произведена полнос-
тью  ЛПХ и сельхозпредприятиям.

Н. Горева из с. Б.Сорокино: По
дороге в сторону Рядовичей то и
дело встречаются засохшие стволы
деревьев и кустарников. Кто должен
заниматься уборкой леса?

А. Агеев: Вопрос поставлен спра-
ведливо. Спиливать засохшие дере-
вья может и население, и служба лес-
ного хозяйства. Никто не запрещает
убирать этот лес для своих нужд,
есть только определённый порядок
и подходы для получения права на
эти работы. Нужно обратиться в лес-
хоз, заполнить нужные документы,
произвести попённую плату, которая
для этих целей, конечно же, снижена,
и идти в лес. До сотрудников лесно-
го хозяйства департаментом лесного
комплекса доведено государственное
задание по очистке захламлённых
мест. Специалисты работают над этим,
анализируют, где требуется навести
порядок, и выходят на работы. Ска-
зать, в каком месте в этом году будет
проходить уборка, не могу. Может
быть, есть такие места, где это нужно
сделать в первую очередь.

Г. Окунькова (с. Готопутово):
Когда на территорию придёт газ?

А. Агеев: Вопрос по газифика-
ции Готопутовского сельского посе-
ления пока остаётся открытым, по-
тому что тот проект, который был
подготовлен ранее (с использовани-
ем нефтяной трубы), не прошёл го-
сударственную экспертизу. Сегодня
идёт согласование врезки и строи-
тельства газопровода со стороны Ви-
куловского района. И после того как
будет утверждён перспективный
план газификации двух районов, бу-
дет дана команда для разработки
другого проекта. На всё это нужно
время, в 2015 году однозначно могу
сказать, что газа у вас не будет.

Н. Васильева (с. Б.Сорокино):
Для малоимущих семей, проживаю-
щих на улице Строителей, были вы-
делены средства для проведения газа.

Голубое топливо в посёлок пришло,
но к домам так его и не подвели. За-
давали вопросы специалистам, но
прошло с тех пор уже три года, а про-
блема так и не решена до сих пор.

А Агеев: Построенный газопро-
вод по ул. Строителей запущен в эк-
сплуатацию в 2013 году. Для льгот-
ной категории граждан предоставля-
ется субсидия в соответствии с по-
рядком, утверждённым постановле-
нием правительства Тюменской об-
ласти от 5 мая 2008 года № 127-п, на
частичное возмещение расходов по
внутридомовой газификации жило-
го помещения в размере 25 тысяч
рублей. На улице Строителей все
дома многоквартирные, в связи с
этим для газификации многоквартир-
ного жилого дома необходима раз-
работка проектно-сметной докумен-
тации на строительство общедомово-
го газопровода (коллектора). Данный
вид работ не входит в возмещение
расходов за счёт субсидии, жильцы
самостоятельно за счёт собственных
средств должны выполнить эти ра-
боты. В то же время необходимо ин-
дивидуально рассматривать каждую
ситуацию. Для этого необходимо об-
ратиться в отдел ЖКХ, газификации,
строительства, транспорта и связи
администрации Сорокинского муни-
ципального района, в кабинет № 217
– с понедельника по пятницу с 8.00
до 17.00, обед – с 12.00 до 13.00.

И. Бровсяк (с.Александровка):
Будет ли открыта станция техничес-
кого обслуживания по диагностике
транспорта, техосмотру?

А. Агеев: Мы неоднократно под-
нимали этот вопрос, выходили с пред-
ложением к предпринимателям. Но
пока никто не решился открыть это
дело. Мы готовы выделить земель-
ный участок либо помещение, ока-
зать всестороннюю помощь. Иници-
ативы не последовало.

В. Чурилина (с. Б.Сорокино):
Возле нашего многоквартирного
дома делали изгородь, но до конца
работы не провели. Теперь говорят,
что очередь – за нами. Самим нужно
заплатить, чтобы полностью прове-
сти работы. Мы – пенсионеры, пен-
сии у нас маленькие, нельзя ли нам
возместить затраты процентов на
пятьдесят?

А. Агеев: Своё участие админис-
трация района уже произвела, когда
в прошлом году забор частично был
поставлен. В 2014 году таким обра-
зом мы сделали порядка десяти дво-
ров многоквартирных домов. Те-

перь жители сами должны нести бре-
мя ответственности. Стоимость изго-
роди будет зависеть от её протяжён-
ности, от количества жильцов, про-
живающих в этом доме. Заплатить из
своего кармана необходимо, других
вариантов решения проблемы нет. И
это правильно, сорокинцы, которые
живут в индивидуальных жилых до-
мах, сами за свой счёт ставят заборы,
ворота, ремонтируют кровлю и т.д.

Д. Нечаев (с. Б.Сорокино):
Возле ПАТП недавно был порыв во-
допровода, работы провели, а до кон-
ца место не привели в порядок.

А. Агеев: Порыв состоялся в
зимнее время, естественно, сразу на-
вести порядок просто не представ-
ляется возможным. Чтобы ликвиди-
ровать аварию, пришлось вырыть
целый котлован с нарушением цело-
стности тротуара. В летний период
все работы будут завершены, тро-
туар восстановят.

Житель НПС «Вознесенка», не
пожелавший представиться: Когда
будет подключён пакет, состоящий
из 10 каналов. Слышал, что этот воп-
рос зависит от главы, что там вроде
необходима доплата за каналы от ад-
министрации.

А. Агеев:  Как нам сообщили в
РТРС, они были вынуждены пере-
вести ряд уже построенных передат-
чиков сети второго мультиплекса в
режим ожидания в связи с просьбой
вещателей. По инициативе телекана-
лов, входящих во второй мульти-
плекс, и Министерства связи и мас-
совых коммуникаций РФ были вне-
сены корректировки в очерёдность
ввода в эксплуатацию объектов ве-
щания пакета цифровых телеканалов
РТРС-2 (второго мультиплекса).
Предполагается, что вплоть до 2018
года РТРС будет запускать передат-
чики второго мультиплекса в горо-
дах с населением  – более 50 тысяч
человек. А после 2018 года будут
включаться все остальные объекты.
Обращаем ваше внимание, что реше-
ние о вводе в эксплуатацию каждого
передатчика второго мультиплекса в
любом населённом пункте принима-
ется непосредственно вещателями –
т.е. владельцами телеканалов, входя-
щих в мультиплекс, и лишь исполня-
ется филиалами РТРС.

РТРС, со  своей стороны, про-
должает вести строительство сети
второго мультиплекса.

Л. Леонова (с. Б.Сорокино):
Обратилась в службу связи, чтобы
мне дома подключили Интернет,
оформила заявку. Однако мне отве-
тили, что нет технической возможно-
сти, не уточнив при этом, что это за
возможность. Что планируется в тех-
ническом плане?

А. Агеев: Для подключения Ин-
тернета необходимо обратиться в
ОАО «Ростелеком» и оформить за-
явку, после чего специалисты компа-
нии рассматривают техническую
возможность подключения. При от-
сутствии технической возможности
заявителя ставят в очередь и в слу-
чае появления такой возможности
сразу сообщают об этом. В связи с
этим сообщаю, что если вы оформи-
ли заявку на подключение к Интер-
нету, вам необходимо уточнить, сто-
ите ли вы в очереди, обратившись в
ОАО «Ростелеком».

– На дворе начало весны, при-
ближается ещё одна проблема –

это лесные пожары. Уже сегодня
все службы района активно гото-
вятся к пожароопасному периоду.
Что касается граждан, то тут всё
понятно, человеческий фактор
всегда играет свою роль при возник-
новении возгораний. Не нарушают
ли правил пожарной безопаснос-
ти хозяйства района?

А. Агеев: Практика последних
лет показывает, что предприятия как
раз и не нарушают правила. Руково-
дители все проинструктированы, с
ними проведены беседы, созданы
рабочие мобильные группы. В тече-
ние всего пожароопасного периода
мы собираемся со службами, с руко-
водителями и обговариваем все воп-
росы. Особое внимание уделяется
проблемам несанкционированных
отжигов. Любое такое мероприятие
должно быть согласовано, приняты
меры безопасности, хотя в последние
годы отжиги запрещены распоряже-
нием губернатора области Владими-
ра Владимировича Якушева.

Журналисты газеты и радио,
пользуясь случаем, задали вопросы
главе района, касающиеся предстоя-
щих посевных работ и пожароопас-
ного периода. На фоне обостривших-
ся проблем в стране хозяйствам рай-
она предстоит решить непростую
задачу. Насколько готов район к по-
севной, что предстоит сделать – рас-
сказывает А.Н. Агеев:

– Сегодня сложности с посевной
кампанией существуют не только в
Сорокинском районе, но и в регионе
в целом. В первую очередь это каса-
ется подготовки семян. Заложить ка-
чественные семена – очень сложно из-
за погодных условий, сложившихся
в 2014 году. Сегодня идёт поиск или
обмен семенного материала на более
кондиционные семена. Но тем не ме-
нее основная часть наших сельхоз-
предприятий готова к посевной. За-
дача по сохранению посевных пло-
щадей на уровне прошлого года пе-
ред ними поставлена. Сложности воз-
никнут и в части обработки полей,
которые осенью не были подготов-
лены на должном уровне по причине
неблагоприятных погодных условий.
Придётся готовить пашню весной.
Надо сказать, что для селян каждая
посевная не бывает лёгкой. Я думаю,
что в любом случае наши сельхоз-
предприятия сделают всё возможное,
чтобы посевную кампанию провес-
ти удачно. Все понимают, что это за-
лог будущего урожая, стабильной
экономики предприятий, социальных
гарантий сотрудников коллективов.
С трудностями справимся, показате-
ли для удержания позиций прошлых
лет в части животноводства и поле-
водства неплохие.

Кроме этого, Александр Никола-
евич проинформировал об инвести-
ционных проектах, предполагаемых
к реализации на территории Соро-
кинского муниципального района,
коснулся отраслей экономики – пи-
щевой промышленности, деревооб-
работки, сельского хозяйства. Зада-
чи на 2015 год поставлены, сегодня
все вместе мы должны максимально
приложить усилия, чтобы добиться
динамичного развития всех сфер де-
ятельности и социальной жизни Со-
рокинского района.

Елена КОРОЛЮК.
Фото Т. БЫЧКОВОЙ.

"ПРЯМАЯ
ЛИНИЯ"

ФОРМА РАБОТЫ С НАСЕЛЕНИЕМ ГЛАВЫ РАЙОНА ПОСРЕДСТВОМ ТЕЛЕФОННЫХ ЗВОНКОВ НА «ПРЯМУЮ ЛИНИЮ» ВОШЛА
В ТРАДИЦИЮ. 11МАРТА 2015 ГОДА АЛЕКСАНДР НИКОЛАЕВИЧ АГЕЕВ СНОВА ПРИНИМАЛ ЗВОНКИ ОТ ГРАЖДАН В РЕДАКЦИИ
 ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ ТРУДА», ОТВЕЧАЛ НА ВОПРОСЫ, ПОСТУПИВШИЕ ЗАРАНЕЕ, БЕСЕДОВАЛ С ЖУРНАЛИСТАМИ.

Первого апреля в админис-
трации Сорокинского муници-
пального района состоялось
очередное заседание район-
ной Думы, на котором кроме де-
путатов присутствовали глава
района А.Н.Агеев, начальники
отделов и приглашённые.

ßâêà äåïóòàòîâ áûëà ïî÷òè
ñòîïðîöåíòíîé.

Ðàññìîòðåëè òðè âîïðîñà:
«Îò÷¸ò ãëàâû ðàéîíà î ðàáîòå
çà 2014 ãîä», «Îò÷¸ò ïðåäñåäà-
òåëÿ êîíòðîëüíî-ñ÷¸òíîé ïàëà-
òû Ñîðîêèíñêîãî ðàéîíà», «Î
âíåñåíèè èçìåíåíèé â ðåøå-
íèå Äóìû îò 27.11.2014 N 50».

Ëèäèÿ Àëåêñàíäðîâíà Òàðà-

ñþê, ïðåäñåäàòåëü êîíòðîëüíî-
ñ÷¸òíîé ïàëàòû, ðàññêàçàëà äå-
ïóòàòàì î ïðîâåä¸ííûõ ïëàíî-
âûõ ïðîâåðêàõ è îá èõ ðåçóëü-
òàòàõ, ïî êîòîðûì ñîñòàâëåíû
àêòû è ïðèíÿòû ìåðû ïî óñòðà-
íåíèþ çàìå÷àíèé. Ðåçóëüòàòû
îò÷¸òà áóäóò îïóáëèêîâàíû â
áëèæàéøèõ íîìåðàõ ãàçåòû
«Çíàìÿ òðóäà».

Î âíåñåíèè èçìåíåíèé â
ðåøåíèå Äóìû ïðîèíôîðìèðî-
âàëà íà÷àëüíèê ÔÊÓ Í.Ñ. Àíóô-
ðèåâà. Îíà ïîäðîáíî îñòàíî-
âèëàñü íà èçìåíåíèÿõ ïî ôè-
íàíñèðîâàíèþ ðàçäåëîâ áþäæå-

òà, êîòîðûå êàñàþòñÿ ðàçëè÷-
íûõ íàïðàâëåíèé äåÿòåëüíîñòè
ó÷ðåæäåíèé è îðãàíèçàöèé
ðàéîíà.

 Ãëàâà ðàéîíà À.Í. Àãååâ
âûñòóïèë ñ äîêëàäîì î ñîöè-
àëüíî-ýêîíîìè÷åñêîì ðàçâèòèè
ðàéîíà â 2014 ãîäó, êîòîðûé
ñîïðîâîæäàëñÿ ñëàéäàìè, à
ïîòîìó äåïóòàòû ìîãëè íàãëÿä-
íî óâèäåòü íà äèàãðàììàõ è
ãðàôèêàõ èçìåíåíèå èòîãîâ ïî
ñðàâíåíèþ ñ ïðîøëûìè ãîäà-
ìè. Ýòî äàííûå äåìîãðàôèè,
ðàáîòû ïðåäïðèÿòèé è ó÷ðåæ-
äåíèé ñîöèàëüíîé ñôåðû, ñòðî-

èòåëüñòâà è ÆÊÕ, êóëüòóðû,
îáðàçîâàíèÿ è çäðàâîîõðàíå-
íèÿ.

Îí òàêæå îáðàòèëñÿ ê äåïó-
òàòàì ñ èíâåñòèöèîííûì ïîñëà-
íèåì, â êîòîðîì ïîäðîáíî îñ-
òàíîâèëñÿ íà ðåàëèçàöèè ïðî-
åêòîâ 2014 ãîäà è ïëàíèðóå-
ìûõ äëÿ ðåàëèçàöèè â 2015
ãîäó.

Âñå ðåøåíèÿ ïî âîïðîñàì
äåïóòàòû îäîáðèëè è ïðîãîëî-
ñîâàëè åäèíîãëàñíî.

      Надежда ГУГЕЛЬ.

ПОПРАВКА
Â ïðîøëîì íîìåðå "ÇÒ" â ìàòåðèàëå "Ëþáîâü ê Ðîäèíå – îò

îòöîâ è äåäîâ"  (àâòîð – Ë. Äþðÿãèíà) äîïóùåíà îïå÷àòêà.
Ôàìèëèÿ áðàòüåâ Ãðèãîðèÿ, Èâàíà è Âàñèëèÿ – Õîëîäîâû.
Ïðèíîñèì èçâèíåíèå ðîäñòâåííèêàì è ÷èòàòåëÿì.

                                           Редакция "ЗТ".
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